

Ejército sirio detiene ofensiva terrorista en Hama



Damasco, 7 sep (RHC) El Ejército sirio detuvo una ofensiva terrorista en la provincia de Hama, 210 kilómetros al norte de Damasco, y recuperó al menos tres poblados atacados, según fuentes militares.

En las últimas horas se combatía en las localidades de Maardes, Batish, Maan y Kafraa, donde los yihadistas del llamado Ejército de la Conquista emplean blindados y artillería, agregaron.

Más de un centenar de elementos irregulares armados, tres tanques y seis vehículos artillados fueron destruidos en los enfrentamientos, indicaron los partes militares.

Según los análisis, en los ataques en Hama participan elementos de los grupos terroristas del Frente para la Conquista del Levante, antes Al Nusra y Ahrar al Cham, reforzados desde la cercana provincia de Idleb, señala Prensa Latina.

Los ataques contra las posiciones de las Fuerzas Armadas sirias y milicias populares se iniciaron el pasado jueves, en un intento de disminuir la presión que tienen en zonas de la también provincia de Alepo.

En las primeras horas, los terroristas lograron ocupar siete poblados, donde asesinaron a varias autoridades locales y a simples ciudadanos, según denuncias divulgadas en la capital siria.

Hasta la fecha, han sido desalojados de tres áreas y en el resto, como forma habitual de su accionar, utilizan a civiles como escudos humanos para evitar ataques directos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104844-ejercito-sirio-detiene-ofensiva-terrorista-en-hama>



Radio Habana Cuba